

# MAGAZINE

## Pendaftaran Dibuka, Ini Syarat dan Cara Masuk Akpol Tahun Anggaran 2022

Indra Gunawan - [KALTENG.MAGZ.CO.ID](http://KALTENG.MAGZ.CO.ID)

Apr 1, 2022 - 00:12

**AN NEGARA REPUBLIK IN  
ERAH KALIMANTAN TENG**

**TELAH DIBUKA** **PENERIMAAN TERPADU  
TAHUN ANGG**

**SEGERA DAFTARKAN DIRI ANDA**

**ARAN DIMULAI TANGGAL 30 MARET s.d. 18 APRIL 2022**

**TARAN ONLINE** <https://www.penerimaan.polri.go.id>  
**TE POLRI :** (VERIFIKASI NOMOR UJIAN DAN TES RIK MIN AWAL DI POLRES SAJARAN POLDA KALTENG)

**ARATAN UMUM**

**USIA & TINGGI BADAN**

**SIA (PRIA ATAU WANITA);  
KEPADA TUHAN YANG MAHA ESA;  
SATUAN REPUBLIK INDONESIA BERDASARKAN PANCASILA DAN UNDANG-UNDANG  
K INDONESIA TAHUN 1945;  
SIANI (SURAT KETERANGAN SEHAT DARI INSTITUSI KESEHATAN);  
UH 18 (DELAPAN BELAS) TAHUN PADA SAAT DIANGKAT MENJADI ANGGOTA POLRI;  
KARENA MELAKUKAN SUATU KEJAHATAN (SICK);  
L DAN BERKELAKUAN TIDAK TERCELA.**

**1. USIA BUKA PENDIDIKAN**  
- MINIMAL 16 TAHUN DAN MAKSIMAL 21 TAHUN  
PADA SAAT PEMBUKAAN PENDIDIKAN

**2. TINGGI BADAN MINIMAL :**  
- PRIA 165 CM  
- WANITA 163 CM

PALANGKA RAYA - Kepolisian Republik Indonesia (Polri) kembali membuka kesempatan bagi pemuda-pemudi Kalimantan Tengah untuk berkarir di kepolisian. Kali ini penerimaan taruna-taruni Akademi Kepolisian (Akpol) tahun anggaran 2022 telah dibuka.

Pendaftaran telah dibuka mulai 30 Maret hingga 18 April 2022. Bagi calon pendaftar bisa memperoleh informasi pendaftaran melalui website Polri di

[www.penerimaan.polri.go.id](http://www.penerimaan.polri.go.id).

Kapolda Kalteng Irjen Pol Nanang Avianto melalui Kabid Humas Kombes Pol Kismanto Eko Saputro, mengatakan jika penerimaan Akpol merupakan salah satu langkah terbaik dalam meniti karir di kepolisian. Untuk itu ia memanggil putra-putri terbaik Kalteng untuk bisa melakukan pendaftaran.

"Jika sudah melakukan pendaftaran secara online, maka bisa verifikasi di Polres-Polres setempat untuk nomor ujian dan pemeriksaan administrasi awal," katanya, Kamis (31/3/2022).

Eko mengungkapkan, sebelum melakukan pendaftaran sejumlah persyaratan umum wajib dipenuhi oleh calon pendaftar.

Seperti warga negara Indonesia, beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, setia kepada NKRI berdasarkan Pancasila dan UU RI 1945, sehat jasmani dan rohani dengan menunjukkan surat keterangan sehat dari institusi kesehatan, berumur paling rendah 18 tahun pada saat diangkat menjadi anggota Polri, tidak pernah dipidana, berwibawa, jujur, adil dan berkelakuan tidak tercela.

"Usia buka pendidikan minimal 18 tahun dan maksimal 21 tahun pada pembukaan pendidikan. Lalu tinggi badan minimal 165 Cm untuk pria dan 163 cm untuk wanita," jelasnya.

Ia menambahkan, jadwal pendidikan akan dibuka pada 2 Agustus 2022 dengan masa pendidikan selama empat tahun di Akademi Kepolisian Semarang, Jawa Tengah.

"Ayo putra-putri terbaik Kalteng segera mendaftar. Pendaftaran gratis. Ini adalah kesempatan terbaik untuk mengabdikan kepada bangsa dan negara. Masuk polisi gratis, tidak dipungut biaya apapun," tegasnya.\*\*\*